

OV-Heim

Alte Schule in Albstadt-Truchteltingen,
Konrad-Adenauerstr. 119.



Wir haben unsere Klubräume in der alten
Lehrerwohnung im 1. Obergeschoss links.

OV-Abend

Wir treffen uns immer am 3. Freitag im Monat
ab 20.00 Uhr im Klubheim. Vor dem OV-
Abend findet der **Jugend-OV-Abend** statt,
der nahtlos in den normalen OV- übergeht.

Weiter treffen wir uns zusätzlich alle 2
Wochen am Freitag zum „technischen
Stammtisch“.

Die aktuellen Termine stehen auf der
Startseite unserer Homepage
<http://www.darc.de/P34>

OV-Frequenzen: **145,325 MHz**
 430,325 MHz
 28,940 MHz

Ihre Ansprechpartner im OV

Vorsitzender: Dr. med. Erhard Blersch, DB2TU
Schützenstr. 40
72458 Albstadt
07431 / 934993

Stellv. Vorsitzender: Hans-Jürgen Tunze, DF9TD
Birkenstr. 1
72461 Albstadt
07432 / 99210

Stellv. Vorsitzender: Ingo Strecker, DL6IS
Kleeweg 8
72475 Bitz
07431 / 800490

Kassenwart: Maria Liebenow, DG9GAM
Heutalstr. 91
72461 Albstadt

QSL-Manager: Heiko Haug, DG2GHH
Adalbert-Stifterstr.10
72461 Albstadt

UKW-Referent Karl-Heinz Otte, DL1GOK
Heidenhof 7
72469 Meßstetten
07436 / 910210

Jugend-Referent Daniel Luib
Rudolf-Blickle-Str. 3
72461 Albstadt
07432 / 984846

Die Emailadressen sind auf der Homepage unter
Vorstand einsehbar.

Homepage: www.darc.de/P34

© 05.2015

Deutscher Amateur-Radio-Club OV P34 Albstadt



www.darc.de/p34

Der **Ortsverband P34** wurde am 24. November 1970 gegründet. In den ersten Jahren trafen sich die Mitglieder zum OV-Abend (Stammtisch) in Gaststätten. Seit 2000 haben wir Klubräume in der alten Schule in der Konrad-Adenauerstr. 119 in Albstadt-Truchteltingen.

Der **Ortsverband P34 Albstadt** ist sehr aktiv in der Jugendarbeit. Seit 2004 beteiligen wir uns am Pfingstferienprogramm des Jugendbüros Hölzle der Stadt Albstadt.

Seit 2005 haben wir ein Jugendbastelgruppe mit zurzeit 18 Jugendlichen, die sich 2 x im Monat treffen.

Seit September 08 betreuen wir eine Elektronik- und Funkarbeitsgemeinschaft an der Hohenberghauptschule in Albstadt Ebingen. Durch unsere Aktivitäten konnten wir unsere Mitgliederzahl von **24** auf **74** Mitglieder steigern.



Amateurfunk

Wir dürfen hier auf die verschiedenen Informationsmaterialien der Zentrale des **DARC's** in Baunatal verweisen.

Ziel dieses Flyers ist ausschließlich die Arbeit und Ausrichtung unseres Ortsverbandes vorzustellen.

Aus- und Weiterbildung

Angebot von Ausbildungen zum Funkamateurlizenzkurs (Lizenzkurs).

Analog zum Autofahren mit der Führerscheinprüfung, müssen Funkamateure ebenfalls eine Prüfung (Lizenzprüfung) ablegen. Man kann den Prüfungsstoff natürlich allein aus Büchern, oder im Internet unter <http://www.amateurfunkpruefung.de/> lernen. Leichter geht es zusammen mit Gleichgesinnten in einem Amateurfunkkurs.

Wir haben im Mai 2010 den 3. Amateurfunkkurs für die Lizenzklasse A erfolgreich abgeschlossen. Durch die Kurse wurden bisher 9 Amateurfunklizenzen erreicht.

2012-13 haben wir erstmals einen E-Lizenzkurs abgehalten. Bisher haben 7 Teilnehmer die Lizenz erworben, davon 4 Jugendliche.



Drei müssen noch zur Prüfung antreten.

Jugendarbeit

Seit Januar 2005 haben wir eine Bastelgruppe. Diese ist von anfangs 3 Jugendlichen, auf 18 Jugendliche angewachsen. In den Schulen wird nur wenig Elektronikbasteln angeboten. Wir haben die Erfahrung gemacht, dass Kinder begeisterte Bastler und Tüftler sind. Dies wollen wir unterstützen und fördern.

Die bisherigen Bauaktivitäten sind auf unserer Homepage einsehbar und zum Nachbauen herunterladbar.

2007 wurde unsere Jugendarbeit mit dem Förderpreis des **Deutschen-Amateur-Radio-Clubs** ausgezeichnet.

Kooperation mit Schulen

Seit dem September 08 betreuen wir eine Elektronik- und Funkarbeitsgemeinschaft an der Hohenberghauptschule in Albstadt-Ebingen für Schüler- und Schülerinnen der 5. und 8. Klasse. Ein ausführlicher Bericht ist auf unserer Homepage eingestellt.

Öffentlichkeitsarbeit

Im Jahr 2015 hatten wir zum 9. Mal am **Tag der Technik**, organisiert von der Stadt Albstadt und dem VdI, teilgenommen. Wir hatten die Möglichkeit den Amateurfunk vorzustellen und an 8 Lötplätzen den Kindern und Jugendlichen Technik begreifbar zu machen.

2014 beteiligten wir uns zum 10. Mal am **Pfingstferienprogramm des Jugendbüros Hölzle der Stadt Albstadt**. Es kamen wieder 13 Kinder. Gebastelt, gegessen und gefunkt wurde über 7 Stunden.

Seit 4 Jahren beteiligen wir uns an den Ferienspielen in Bitz mit hohem Anspruch der Kinder.

Internet: Als wir vor Jahren mit der Jugendarbeit begonnen haben, haben wir intensiv im Internet recherchiert und gesehen, dass viel gemacht, aber nur wenig zum Nachbau ins Netz gestellt wurde. Dies wollten wir besser machen. Schaut auf unserer Homepage www.darc.de/P34 nach!

Mit dem stellvertretenden Distriktvorsitzenden Michael, DH8BM, haben wir einen Mitstreiter gefunden. Er hat mit www.ajwp.de die Distriktbastelseite perfekt aufgebaut. Hier und auf www.darc.de/P/ajw sind viele unserer Bauprojekte zum Herunterladen aufbereitet.

Hamradio Friedrichshafen

Seit 2008 betreiben wir den Bastelstand für den DARC. Vor 3 Jahren sind wir mit dem Bastelstand mitten in der Halle A1 umgezogen.

An 3 Tagen wird an 16 Lötplätzen mit den Kindern gebastelt.

Zudem stellen wir unsere Bastelprojekte vor, zeigen wie erfolgreich Jugendarbeit sein kann, und zeigen dass Jugendarbeit wesentlich für die Zukunft des Amateurfunks ist.

Foxoring

Amateurfunk ist nicht nur sitzen vor dem Funkgerät. Mit Fuchsjagd und Foxoring geht es sportlich zu. Beim Foxoring werden viele kleine Sender im Gelände versteckt und müssen mit einem Peilempfänger gesucht werden. Jeweils im Juli führen wir eine Foxoring-Veranstaltung durch. Nach der „Arbeit“ wird anschließend gegrillt.